

## **Se acercó un segundo**

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 3-4-2012 5:37:59

Ella estuvo aquí, aunque solo fuese un momento, aunque solo durase un instante, vino, y me saludó con una caricia más suave que el sonido de un violín, acompañada de un beso en la mejilla con un tacto más dulce que el del viento en otoño, llevaba tanto tiempo sin verla que días no serían suficientes para que ambos nos enteráramos, con detalle, de lo que había hecho el otro, y aún solo contábamos con un día y medio, yo solo contaba con un breve respiro de su ser, quizá fue eso lo que impulsó el mutuo abrazo antes de que cualquier palabra brotase de nuestras bocas, quizá fue eso lo que contuvo dentro mis labios aquel obvio “te he extrañado”.

“El tiempo escapa” exclamó mi mente al ver su rostro, pero yo sabía que el tiempo era irrelevante, que a pesar de que estuviese a mi lado un mes, un año, o una vida, era inevitable que sintiese la tristeza de su inminente partir, pero, como era de esperarse, aquel pensamiento se derrumbó cuando por fin escuché su voz de nuevo, cuando por fin me alcanzó diciendo solo dos palabras, simples pero mágicas, palabras dichas por todos, sentidas muchos, entendidas por casi nadie y que el día de ayer significaban tanto para mí, eran un matiz de recuerdos, caricias, lagrimas, poemas y la sonrisa que siempre cruzaba su rostro al decirlas, al decirme “te amo”.

Fuimos felices ese día y medio, casi tanto como cuando podíamos estar juntos, rodeados por la magia de no saber qué va a tener fin, el tiempo pasaba tan rápido que no había instante para detenerse a pensar todo era disfrutar, escuchar, charlar, sostenerla en mis brazos, demostrarle que la extraño, que un año y más de tres mil kilómetros de distancia no se traducen como olvido, que no todo estaba perdido, pero aun así solo podríamos recuperarlo por momento, solo podríamos sostenernos con ese sentimiento por un segundo, después seguiría girando el mundo, nos alcanzaría la despedida y una vez más con un nudo en la garganta ambos nos forzaríamos al tan temido “Adiós”.